



ANFRAGE GEM. § 5 GESCHÄFTSORDNUNG

Absender:

Fraktion Bürger für Hohenlimburg in der BV Hohenlimburg

Betreff:

Anfrage der Fraktion BfHo: Ausschilderung der Toiletten im Rathaus Hohenlimburg

Beratungsfolge:

20.04.2023 Bezirksvertretung Hohenlimburg

Anfragetext:

Wann erfolgt die von der Bezirksvertretung Hohenlimburg in ihrer Sitzung am 29. April 2021 (Drucksache 0392/2021) einstimmig beschlossene Ausschilderung der Toiletten im Hohenlimburger Rathaus?

Begründung:

siehe Anlage.

Inklusion von Menschen mit Behinderung

Belange von Menschen mit Behinderung

sind nicht betroffen

Auswirkungen auf den Klimaschutz und die Klimafolgenanpassung

keine Auswirkungen (o)



Herrn Bezirksbürgermeister
Jochen Eisermann
Rathaus Hohenlimburg

Hohenlimburg, 30.03.2023

Sehr geehrter Herr Eisermann,

die Fraktion Bürger für Hohenlimburg bittet Sie, folgende Anfrage gemäß § 5 (1) der Geschäftsordnung auf die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertretung am 20. April 2023 zu setzen:

Ausschilderung der Toiletten im Rathaus Hohenlimburg

Anfrage: Wann erfolgt die von der Bezirksvertretung Hohenlimburg in ihrer Sitzung am 29. April 2021 (Drucksache 0392/2021) einstimmig beschlossene Ausschilderung der Toiletten im Hohenlimburger Rathaus?

Begründung: Seit der Schließung der WC-Anlage im Pavillon an der Preinstraße kritisieren viele Besucher der Hohenlimburger Innenstadt, darunter vor allem ältere Menschen, das vermeintliche Fehlen öffentlicher Toiletten in diesem Bereich.

Da die Toiletten im Hohenlimburger Rathaus der Öffentlichkeit aber durchaus zur Verfügung stehen (s. Stellungnahme der Verwaltung im Beschwerdeausschuss am 30. Januar 2018 (Drucksache 0025/2018): „Natürlich dürfen auch Bürgerinnen und Bürger ohne Anliegen in der Bezirksverwaltungsstelle die Besuchertoiletten im Rahmen der normalen Öffnungszeiten in Notfällen aufsuchen.“), viele Bürger dies aber nicht wissen, beschloss die Bezirksvertretung Hohenlimburg am 29. April 2021 einstimmig, dass im Außenbereich des Hohenlimburger Rathauses mit Schildern auf die Toiletten im Gebäude hingewiesen werden soll.

Eine solche Beschilderung ist bis heute nicht erfolgt, was weiterhin dazu führt, dass potenzielle Besucher die Hohenlimburger Innenstadt nicht aufsuchen, weil es dort ihrer Meinung nach keine öffentliche Toilette gibt. Um dieser Unkenntnis entgegenzuwirken, sollte die beschlossene Beschilderung umgehend umgesetzt werden.

Mit freundlichen Grüßen
gez.: Holger Lotz (Fraktionsvorsitzender)